

Glauchau, 08.11.2014

6. Sächsische Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaft

= Meister kommen aus Glauchau. Leipzig und Meerane ! ==

Am Sonnabend, den 08. November 2014 fanden in Glauchau/Sa die 6. Sächsischen Bambini-, Schüler- und Jugendmeisterschaften statt. In der Spielstätte, der Internationalen Grundschule Glauchau, nahmen

24 Teilnehmer (2013- 22 Teiln.) den Kampf um die Meisterschaftspokale sowie die Geld- und Sachpreise auf. Es spielten 9 Bambinis, 7 Schüler und 8 Jugendliche. Erfreulich ist, dass Starter in jeder Kategorie (Bambini, Schüler und Jugendliche) an den Start gingen. Die 24 Teilnehmer kamen aus allen 4 Verbandsgruppen unseres Landesverbandes. (2 x VG Leipzig, 5 x VG Chemnitz, 3x VG Dresden und 8 x VG Zwickau sowie 6 nichtorganisierte Bambinis aus Eilenburg). Besonders gefreut habe ich mich über die neuen Gesichter aus Eilenburg, Lichtenstein, Döbeln und Heidenau. Leider waren in diesem Jahr keine Teilnehmer aus Altenburg am Start.

Alle waren frohen Mutes angereist und wollten den Siegerpokal in der jeweiligen Kategorie mit nach Hause nehmen. Für die gute Betreuung und Verpflegung zeichnete das Serviceteam unter Leitung von Manuela Schild und Peter Beier verantwortlich.

Pünktlich um 10.05 Uhr begann die 1. Serie für die 7 Tische. Die Spielatmosphäre war prächtig und die Stimmung unter den Teilnehmern gut. Die Bambinis spielten 2x12 Spiele; die Schüler 2x24 und die Jugendlichen 2x36 Spiele. Am Bambini-Tisch spielten die Bambinis unter fachkundiger Anleitung von Hella Westphal, Artur Cachey und Peter Beier.

Gegen 11.45 Uhr gab es dann als Stärkung nach der 1. Serie Wiener, Bockwurst mit Brötchen. Danach begann dann die 2. Serie. Dort wurde nach der Platzierung der ersten Serie gesetzt. Es war für viel Spannung für Serie 2 gesorgt, da die Spieler in der Wertung eng zusammenlagen. Um 14.30 Uhr war es dann geschafft und die Siegerehrung fand statt.

Bei den Bambinis siegte Hans Gründer aus Glauchau mit 798 Punkten, gefolgt von Nils Zimmermann /Eilenburg) (777 Punkte) und Anij Schöber (735 Punkte) –aus Glauchau. Anij war mit 8 Jahren auch die jüngste Teilnehmerin.

Bei den Schülern gewann –wie im Vorjahr- Lucas Zetzsche (1232 Punkte) vor Aaron Schöber (1225 Punkte) (beide Meerane) und Toni Schöps aus Heidenau (781 Punkte).

Auch der Sieger bei der Jugend wiederholte seinen Vorjahreserfolg. Mit 2133 Punkten gewann Florian Radant überlegen vor Dominik Zimmermann (1549 Punkte) –beide Leipziger Skatlöwen vor Francesco Eschner (1473 Punkte) aus Döbeln.

Jeder Teilnehmer konnte bei der Siegerehrung einen Preis –unabhängig von der Platzierung- mit nach Hause nehmen. Dazu gab es noch eine Erinnerungsmedaille. Die Meisterschaft fand bei allen Beteiligten großen Anklang.

Wir bedanken uns bei der Internationalen Grundschule Glauchau, dem SSKV, den ungenannten Sponsoren und den Betreuern vor Ort unter Leitung von Peter Beier, die dafür sorgten, das das Turnier bei allen Teilnehmern nachhaltig in Erinnerung bleiben wird.

Gut Blatt.

gez. Schild, Referent für Jugend und Damen